



Le Conseil Municipal de Melun vous présente ses **VŒUX 2022**



Louis Vogel

Maire de Melun

Président de la Communauté
d'Agglomération
Melun Val de Seine

Conseiller Régional
d'Île-de-France

Chères Melunaises, chers Melunais,

Au nom du Conseil municipal, je tiens à vous adresser mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2022 !

Et d'abord de santé, notre bien le plus précieux.

Si les conditions sanitaires nous empêchent de nous réunir, pour la seconde fois, comme nous en avons l'habitude lors de notre traditionnelle cérémonie des vœux à l'Escale, sachez que la Municipalité reste plus que jamais mobilisée pour poursuivre la transformation de Melun.

Beaucoup a été fait l'année qui vient de s'écouler mais beaucoup reste à faire ! J'en suis bien conscient.

Comme vous avez pu le voir, la reconquête de l'Île Saint-Etienne a commencé !

Nos voiries sont en plein chantier et un véritable tour de l'île par les berges est dorénavant possible.

Une île bientôt libérée de sa prison comme cela m'a été encore confirmé officiellement par l'administration pénitentiaire début décembre.

Cette nouvelle promenade urbaine va encore évoluer avec l'installation de tables et de chaises pour profiter de la Seine et de notre nature à l'arrivée des beaux jours !

Une nature que nous souhaitons préserver à Melun !

C'est tout le sens de la création de la forêt urbaine que j'ai inaugurée il y a à peine quinze jours !

2021 a marqué, comme promis, le début de la révision du Plan Local d'Urbanisme, indispensable pour maîtriser le développement de notre Ville et faire cesser la densification sauvage.

En effet, Melun doit continuer de se transformer et relever les défis des agglomérations du XXI^e siècle.

Melun doit être à l'avant-garde pour concevoir et réaliser un avenir vert où transition écologique et mobilités actives deviendront une réalité quotidienne.

Grâce à ce nouveau plan d'urbanisme, nous y réuissirons !

Dans le Hauts de Melun, avec la fin du Programme de Rénovation Urbaine, c'est une nouvelle entrée de ville que nous avons réalisée ! Avec ses lieux de vie et ses commerces !

L'écoquartier évolue et une traversée sécurisée, que nous souhaitons depuis très longtemps, en direction du reste de la ville, a été réalisée.

Le chantier de son groupe scolaire est lui aussi en bonne voie pour une ouverture, comme promis, en 2022 ! Vous le savez, professeur moi-même, j'ai fait de l'éducation est la priorité des priorités.

C'est pourquoi, nous avons aussi tout fait pour faciliter l'implantation d'établissements d'enseignement supérieur. Après la faculté de médecine, maintenant le Conservatoire National des Arts et Métiers et l'UTEC !

Dans le sud de la Ville, le renouveau du quartier a été lancé, l'enquête publique va débiter au mois février et annoncer une véritable révolution avec, à terme, un hôtel de standing, des espaces de travail, des commerces et une gare enfin accessible, sécurisée et refaite à neuf.

C'est tout Melun qui profitera de ce nouveau pôle d'attractivité, connecté au TZen2 dont les premiers travaux devrait démarrer dès le mois juillet !

C'est désormais du concret.

Un peu partout, nous avons également multiplié les initiatives culturelles avec la création de fresques, d'expositions itinérantes et la construction du cinéma place Saint-Jean qui ouvrira ses portes en 2023.

Et en 2024, nous serons centre d'entraînement pour les Jeux Olympiques de Paris !

Et nous pourrons flâner dans un centre-ville revivifié avec son marché

couvert entièrement refait à neuf !

Dans le même temps, nous avons réaffirmé nos ambitions en matière de sécurité avec la création d'une police intercommunale compétente pour tout le territoire de notre agglomération.

Grâce à une équipe municipale et des agents motivés et impliqués, que je remercie du fond du cœur, beaucoup a été fait en 2021 malgré la pandémie.

Nous allons poursuivre dans cette voie.

Nous voulons une renaissance pour notre territoire.

Nous voulons pleinement jouer notre rôle de Ville-Préfecture, et pour cela nous nous appuyerons sur tous nos axes forts.

Grâce à des mesures concrètes et ambitieuses, nous ferons rayonner notre ville et transformerons en profondeur notre cité.

Vous le voyez, nous sommes à l'aube d'une révolution qui va changer Melun, à jamais.

Chères Melunaises, chers Melunais, très belle année 2022 du fond du cœur!